

REPUBLIQUE DU CAMEROUN
PAIX-TRAVAIL- PATRIE

REGION DE L'EST

DEPARTEMENT DU HAUT-NYONG

COMMUNE DE NGOYLA

COMMISSION INTERNE DE PASSATION
DES MARCHES



REPUBLIC OF CAMEROON
PEACE -WORK - FATHERLAND

EAST REGION

UPPER-NYONG DIVISION

NGOYLA COUNCIL

INTERNAL TENDER'S BOARD

AVIS DE CONSULTATION N° 02/AC/ C/NLA/CIPM/2022 du 12/09/2022 POUR L'ACQUISITION D'UN
VEHICULE DE LIAISON PICK-UP 4X4 DOUBLE CABINES A LA COMMUNE DE NGOYLA,
DEPARTEMENT DU HAUT NYONG, REGION DE L'EST
(Lot unique).

Financement : **BUDGET DE LA COMMUNE DE NGOYLA - Exercice 2022.**

1. Objet de la consultation

Dans le cadre de l'exécution du budget de la Commune de NGOYLA, Le Maire de la Commune de Ngoyla, Autorité Contractante, lance, pour le compte de ladite Commune, la présente consultation, pour une Demande de Cotation pour l'acquisition d'un véhicule de liaison Pick-up 4X4 double cabines.

2. Consistance des prestations

La prestation objet de la présente consultation est la fourniture d'un véhicule de liaison Pick-up 4X4 double cabines.

3. Participation et origine

La participation au présent Avis de consultation est ouverte à égalité de conditions aux petites et moyennes entreprises de droit camerounais.

4. Financement

Les prestations, objet du présent Dossier de consultation, seront financées par le budget de la Commune de NGOYLA, Exercices 2022.

- Montant prévisionnel = **34 000 000 (Trente-quatre millions) FCFA TTC ;**
- **Imputation : 224241 0133 24311**

5. Acquisition du Dossier de consultation

Le Dossier de consultation peut être consulté et retiré à la Commune de Ngoyla dès publication du présent avis, sur présentation d'une quittance attestant, le versement de la somme non remboursable de **Cinquante mille (50 000) francs CFA**, payable à la Recette Municipale de Ngoyla.

6. Remise des Offres

Les offres du soumissionnaire rédigées en français ou en anglais, en sept (07) exemplaire dont un (01) original et six (06) copies marquées comme tels seront remises au plus tard **08 Octobre 2022 à 13 heures précises** à la Commune de Ngoyla et devront porter la mention :

AVIS DE CONSULTATION N°02/AC/C/NLA/CIPM/2022 DU 12/09/2022 POUR L'ACQUISITION D'UN
VEHICULE DE LIAISON PICK-UP 4X4 DOUBLE CABINES A LA COMMUNE DE NGOYLA, DEPARTEMENT DU
HAUT NYONG, REGION DE L'EST
(Lot unique).

Financement : **Budget de la Commune de NGOYLA**
Exercice : 2022

« A N'OUVRIRE QU'EN SEANCE DE DEPOUILLEMENT »

7. Recevabilité des offres

Le soumissionnaire devra joindre à ses pièces administratives, une caution de soumission d'une durée de validité de quatre-vingt-dix (90) jours à compter de la date d'ouverture des offres, délivrée par un Etablissement Bancaire de premier ordre agréé par le Ministre chargé des Finances, d'un montant de **deux pour cent (2%) du montant prévisionnel de la fourniture, soit six cent quatre-vingt mille (680 000) Francs CFA.**

Sous peine de rejet, les pièces administratives requises, dont la caution de soumission, devront être impérativement produites en originaux datant de moins de trois (03) mois ou en copie certifiée conforme par l'autorité émettrice ou une autorité administrative.

8. Ouverture des plis

Les offres seront dépouillées le **08 Octobre 2022** à partir de **14 heures précises** par la Commission Interne de Passation des Marchés auprès de la commune de NGOYLA, en présence des soumissionnaires ou de leurs représentants dûment mandatés et ayant une parfaite connaissance de la soumission dont ils ont la charge

9. Délai de livraison

Le délai de livraison prévu par le Maître d'Ouvrage est de **TRENTE (30) jours maximum** à compter de la date de notification de l'ordre de servi d'effectuer la livraison.

10. Principaux critères d'évaluation des offres :

A. Critères éliminatoires :

- 1) Absence de la caution de soumission ;
- 2) Pièce falsifiée ;
- 3) Non-conformité de l'une des pièces du dossier administratif après le délai de 48 heures réglementaire ;
- 4) N'avoir pas réuni au moins 70% de critères de qualification ;
- 5) Omission du prix d'une tâche quantifiée dans le bordereau des prix unitaires ou dans le devis estimatif ;
- 6) Non-respect de la source d'énergie (diesel) ;
- 7) Non-respect de la puissance

B. Critères de qualification des offres :

L'offre du soumissionnaire sera jugée acceptable si elle remplit les conditions ci-après :

1. Le dossier administratif est complet et conforme ;
2. Le soumissionnaire a accès à une ligne de crédit ou alors dispose d'une solvabilité financière délivrée par un Etablissement bancaire de premier ordre agréée par le MINFI de montant au moins égal à 70 % du montant de la fourniture ;
3. La fourniture proposée est conforme aux spécifications techniques ;
4. Le soumissionnaire assure le service après-vente.

11. Attribution de la Lettre-Commande

L'autorité contractante attribuera la lettre commande au soumissionnaire dont l'offre aura été évalué la moins disante et jugé substantiellement conforme au Dossier de Consultation.

12. Durée de validité

Le soumissionnaire restera tenu par son Offre jusqu'à la notification de la signature de la Lettre-Commande, soit **dix (10) jours** à compter de la date d'ouverture des offres.

13. Renseignements complémentaires

Les renseignements complémentaires (d'ordre technique) peuvent être obtenus aux heures ouvrables auprès de la Commune de Ngoyla, Tél : 696 15 39 51, 696 95 01 10.

NGOYLA LE, 12/09/2022

LE MAIRE

Autorité Contractante

Ampliations :

- ✓ ARMP (pour insertion au JDM) ;
- ✓ DDMINMAP/HN (ATCR) ;
- ✓ Président/CIPM-NLA;
- ✓ Affichage ;
- ✓ Chrono/archives.



REPUBLIQUE DU CAMEROUN
PAIX-TRAVAIL- PATRIE

REGION DE L'EST

DEPARTEMENT DU HAUT-NYONG

COMMUNE DE NGOYLA

COMMISSION INTERNE DE PASSATION
DES MARCHES



REPUBLIC OF CAMEROON
PEACE -WORK - FATHERLAND

EAST REGION

UPPER-NYONG DIVISION

NGOYLA COUNCIL

INTERNAL TENDER'S BOARD

NOTICE OF CONSULTATION N° 02/NC/ C/NLA/ITB/2022 of 12/09/2022 FOR THE ACQUISITION OF A 4X4 DOUBLE CABIN PICK-UP VEHICLE IN THE MUNICIPALITY OF NGOYLA, UPPER NYONG DIVISION, EAST REGION (Single lot).

Funding : **BUDGET OF THE MUNICIPALITY OF NGOYLA - Financial year 2022.**

1. Object of the consultation

Within the framework of the execution of the budget of the Council of NGOYLA, The Mayor of the Ngoyla council, Contracting Authority, hereby launches, on behalf of the said Council, the present consultation, for a Request for Quotation for the acquisition of a 4X4 double cabin Pick-up vehicle.

2. Nature of the delivery

The service covered by this consultation is the supply of a 4X4 double cabin Pick-up liaison vehicle.

3. Participation and origin

Participation in this Consultation Notice is open on equal terms to small and medium-sized enterprises incorporated under Cameroonian law.

4. Funding

The services, subject of this Consultation File, will be financed by the budget of the Municipality of NGOYLA, Financial Years 2022.

- Estimated amount = **34,000,000 (thirty-four million) FCFA including tax;**
- **Budget line : 224241 0133 24311**

5. Acquisition of the consultation file

The consultation file can be consulted and withdrawn from the Municipality of Ngoyla as soon as this notice is published, upon presentation of a receipt attesting to the payment of the non-refundable sum of **Fifty thousand (50,000) CFA francs**, payable to the Municipal Revenue of Ngoyla.

6. Submission of bids

The bidder's offers written in French or in English, in seven (07) copies including one (01) original and six (06) copies marked as such will be delivered no later than **October 08, 2022 at 1 p.m.** prompt to the Council of Ngoyla and must be marked as such:

NOTICE OF CONSULTATION N° 02/NC/ C/NLA/ITB/2022 of 12/09/2022 FOR THE ACQUISITION OF A 4X4 DOUBLE CABIN PICK-UP VEHICLE IN THE MUNICIPALITY OF NGOYLA, UPPER NYONG DIVISION, EAST REGION, (Single lot).

Financement : **BUDGET DE LA COMMUNE DE NGOYLA - Exercice 2022**

« TO BE OPENED ONLY DURING THE BID OPENING SESSION »

7. Admissibility of tenders

The tenderer must attach to his administrative documents, a tender guarantee valid for a period of ninety (90) days from the date of opening of the tenders, issued by a first-rate banking establishment approved by the Minister in charge of Finance, an amount of two percent (2%) of the estimated amount of the supply, i.e. six hundred and eighty thousand **(680,000) CFA Francs**.

Under penalty of rejection, the required administrative documents, including the bid bond, must imperatively be produced in originals dating from less than three (03) months or in a certified copy by the

issuing authority or an administrative authority.

8. Opening of bids

Tenders will be opened on **October 8, 2022 from 2 p.m.** prompt by the Internal Tenders Commission at the municipality of NGOYLA, in the presence of the tenderers or their duly authorized representatives and having perfect knowledge of the tender which they are in charge.

9. Delivery time

The delivery time provided by the Client is **THIRTY (30) days** maximum from the date of notification of the order to make the delivery.

10. Main bid evaluation criteria:

B. Elimination criteria :

- 1) Absence of the bid bond;
- 2) Forged document;
- 3) Non-compliance of one of the documents in the administrative file after the statutory 48-hour period;
- 4) Not having met at least 70% of the qualification criteria;
- 5) Omission of the price of a quantified task in the unit price schedule or in the estimate;
- 6) Failure to respect the energy source (diesel);
- 7) Non-respect of power

B. Bid Qualification Criteria:

The tenderer's offer will be considered acceptable if it meets the following conditions:

1. The administrative file is complete and compliant;
2. The tenderer has access to a line of credit or else has financial solvency issued by a first-rate banking establishment approved by the MINFI for an amount at least equal to 70% of the amount of the supply;
3. The proposed supply complies with the technical specifications;
4. The tenderer provides after-sales service.

11. Attribution of the bid

The contracting authority will award the call letter to the bidder whose offer has been evaluated lowest and found to be substantially compliant with the Bidding Documents.

12. Duration of validity

The tenderer will remain bound by its Offer until the notification of the signature of the Letter-Command, i.e. **ten (10) days** from the date of opening of the offers.

13. Complementary information

Additional information (of a technical nature) can be obtained during working hours from the Municipality of Ngoyla, Tel: 696 15 39 51, 696 95 01 10.

Ampliations :

- ✓ DO/Upper - Nyong;
- ✓ ARMP (for publication and archiving);
- ✓ DDPC/Upper-Nyong
- ✓ ITB-NKA (for information);
- ✓ Contracts Award Service (for archiving);
- ✓ Notice Board (for information).

Ngoyla The, **12/09/2022**

The Mayor,
Contracting Authority

